



OEGANDO  
HERNÁNDEZ.

Te extrañamos, te recordamos mucho.



O A : P R : O P  
S i e w P R E - E  
R E C U R D O .

C I D A D O

hola Hermanito... a.gosto.26.de.2003.

hace mucho tiempo que nos los quitaron.

Pero siempre vivés en mi mente. Te recuerdo  
mucho me da mucha tristeza solo verte en  
una foto. Pero dios lo quiso así.  
te recuerdo mucho. Te me haces falta.

A dentro mente tu hermana Flor.

Septiembre 4/14

hermanito hoy vinimos Gloria y flor

los dos hermanas ha visitarte así se viendo  
tu foto contristada por que aunque no creas  
el vacío de ti semantiene en nosotros  
que queremos que estés gozando del reino  
de dios Pues yo siempre pido por ti orando  
Por Gilberto - Por papa - Por mi querido hijo

Giovany que tambien como ati me lo arreba-  
taron la tristeza siempre abunda en nuestros  
corazones pero los recomendamos a dios  
y pedimos muchas bendiciones hermanito  
que dios te bendiga Chooooo

te fuiste y nos dejaste en baso muy grande  
Primo aveses la pisteta nos envade al 2v  
recordar que ya no estan con nosotros y  
los extrañamos demasiado apesar de tu  
partida siempre te recordaremos con tu  
sonrisa fiesta y cariño te queremos  
Siempre q te recordaremos como tu nos enseñó  
que el amor no da nada bueno te queremos  
y te recordaremos en nuestra mente y  
en nuestros corazones Atq su prima

2 Febrero 2018

Papi!!!

El tiempo pasa y pasa y yo aquí sigo sin saber como hubiera sido mi vida con ustedes dos, como hubiera sido mi futuro con ustedes, se que muchas cosas no serían como lo son hoy por ejemplo, se que no hubiera tenido oportunidades grandes de estudio como tuve en Medellín pero hubiera querido compartir mis grandes momentos con los dos.

Nunca vengo a Granada y para nadie es un secreto me siento sola aquí, siento que no pertenezco a este lugar, un lugar que te dio la bienvenida al nacer pero que también te dio la despedida al morir, la verdad hubiera querido pasar tiempo contigo y recordarte enojado, tierno, con una sonrisa, recordar tu carcajada al reír.

Bendito sea Dios, papi hace 3 meses me case, mañana se cumplen, ese dia me sentí tan triste al sentir y recordarte a ti, a mi mamá y a mi abuelita, tres personas increíbles, maravillosas e importantísimas que no estarían conmigo, imagino tantas cosas, imagino como hubiera sido mostrarles el bebé obviamente cuando quede en embarazo jeje que conta me

hubieras puesto?

Que me hubieras dicho papí?

Hoy despues de 25 años de ausencia puedo decir que el dolor es grande y que quisiera contarte como aquellas dos veces en que me visitaste, que me escuches / contar y cantar para ti, te amo papí te amo con el alma aunque nunca pude decartelo, no me dieron tiempo de aprender la palabra para recitartela.

Luego vendré a contarte como va mi vida con la ilusión de que en el cielo te sientas feliz por mi

"No mueren si no las personas que  
son olvidadas" y yo a ti  
ni loca podría olvidarte



17 Abril 2014

Como lo supuse ha pasado un año y ocurre más te  
escribió; hace un mes exacto estuvimos cumpliendo años unos  
55 mas o menos según mis cuentas, de verdad no sabes  
cuanto hubiera querido conocerte, saber más de ti y de  
tus gustos.

No pienses que te he olvidado por que a veces no te  
recuerdo por que lo hago, te extraño en ocasiones y  
lamenta mucho no poder compartir contigo.

Por el momento creo que es lo ultimo el día de hoy  
pero prometo deporte plasmadas más letras aunque sean  
sin ningún sentido, quiero que sepas que soy feliz  
y aunque aun no alcance todos mis sueños soy feliz,  
muy feliz porque Dior me regaló un hombre maravilloso  
pero luego te contaré de él con mas tiempo

Te amo

22 de Abril 2019

4V

Hoy sin quererlo te traje una sorpresa, vinieron a visitarte  
y soy muy feliz por eso, espero que este librito se llene  
de mensajes para ti, hoy vinieron sus sobrinas y aunque ellas  
están como yo que no te conocieron pues te quieren y  
aquí hermano venido, hoy hice cosas que nunca hago como  
visitarte en esos días lugares donde habitar y gracias  
por hacerme ser fuerte en todos mis pensamientos.

Hoy ~~no~~ no quiero escribirte porque quiero que  
todos los que estamor acá lo hagan

Te amo

22 Abril 2019.

SR

Tú, por primera vez entré en este lugar donde por fin pude ver una foto tuya, después de que mi mamá habla cosas tan maravillosas de ti, me hubiera gustado conocerte el destino no lo hizo así, pero nada podemos hacer con las cosas de Dios se que mamá te recuerda mucho y le duele aún tu partida pero ya consuelo en le dios que te recuerde por lo maravilloso que fuiste con ella espero que estés disfrutando del reino de dios tan maravilloso y que siga cuidando la familia es duro recordarte a más cuando no te conocí estás que me quieras por el camino correcto tú y que las cosas que has hecho de todo en adelante sean bien te recuerdo muchisimo que tuve la dicha de conocer en felicidad maravilloso como lo eras especie que eras de exhibirte mas de segundo nunca mostraste las personas que te parecían con el suficiente tipo  
ATT: Kimberley tu sobrina. ☺

Te queremos tio con todo nuestro cariño. 22/08/12.  
ATT: ASHLA MITCHELL TABACO R. LOCAÑON TABACO SABINA SV

19 - Agosto - 2019

6

Creo que cada vez soy mas breve al escribir así, siento que al igual que el lugar donde murieron es cada vez más triste y deprimente venir, he mejorado mucho las relaciones familiares, ya por lo menos esta es mi tercera venida en lo que va del año y aspiro venir aunque sea una vez más.

Todo intentando saber más de lo que sucedió aquel día y te prometo que lo haré algún día, pero necesito más tiempo del que creí necesitar, este golpe con la realidad a veces se hace difícil de manejar para mí pero ya hice uno de los recorridos más difíciles y fue llegar hasta el lugar de su muerte.

Me siento más tranquila porque aunque no sé que nunca las vere, tengo el consuelo de querer saber que hay más allá de su muerte

**N. Registro**

**Nombre**

José Orlando Hdez Ceballos

BV105

**Tipo de Victimización**

Homicidio

**Fecha**

11 - enero - 1993 el Conde h10